



笑顔いっぱいの花園の子の成長と共に

教頭 金井 建憲

令和6年度が始まって間もなく2か月。ドキドキの4月からワクワクの5月へと変わっていくことが、子どもたちの様子から感じることができました。本校は4年生と6年生以外は1学級なのでクラス替えはありませんが、学級の仲間が変わっても変わらなくても、新しい担任や教室、そして教科書等の環境の変化が「一つお兄さんやお姉さんになった」と自覚させているのではないでしょうか。実際、この2か月の子どもたちの成長には驚かされてばかりです。

4月に入学した1年生は、正しい姿勢で座り大きな声で挨拶ができたり、先生の話を聞きながら聞いたり、約束を守って笑顔で給食を食べたりする等、一人ひとりが自分でしっかりと行動できるようになってきました。

また、2年生との算数の時間では、『話を聞き、自分で考え、互いに考えを交流し、わからないときはどうすればよいかをタイルを使って考える』等、算数科の学習で必要な問題解決能力がバランスよく備わってきていることにとても驚かされたと共に嬉しく思いました。子どもたちの環境適応能力って凄いですね。

高学年では、心と体の成長も徐々に進んでいきます。私たち大人が、その成長をしっかりと見守り、必要に応じて適切なアドバイスをしていくためにも、子どもたちとの日頃のコミュニケーションを大切にしていかなければなりません。運動会練習や係活動等の疲れもたまつてくる時期でもあるので、会話を中心としたコミュニケーションを通して、ご家庭でのケアをお願いします。

子どもたち一人ひとりが生活の中で「幸せ」をよりたくさん感じられるよう、家庭・学校・地域の協働体制のもと、花園の子の成長を共に支えていくことができればと考えます。今後とも、ご理解とご協力をよろしくお願いします。

【コミュニケーションって大切】

全国のバレーボール指導者資格の更新講習会に参加した際、「どうして指導者と選手のコミュニケーションが必要か」という質問がありました。答えは、「選手が①ベストな結果を出すため②事故にあわないため③力を高め、成長できるため」でした。これを私たち大人と子どもの関わりに置き換えると「子どもが①達成感を味わうため②トラブルを未然に防ぐため③たくましく成長するため」になることに気がつきました。結果、子どもの自己肯定感が高まり、幸福感を味わうことにつながると思いました。



↑5/13に全校朝会がありました。

令和6年度花園小学校運動会

6月1日(土)は、花園小学校運動会です。コロナ禍の経験を生かし、内容や方法を工夫しながら午前開催で今年度も実施します。ご家庭のご協力をいただくこと多々あると思いますが、どうぞよろしくお願いします。

【花園小学校運動会日程と種目について】

- ◆徒競走 3年 4年 1年 2年 5年 6年
- ◆団体種目・表現

①3, 4年 キャッチ・ザ・ポン	②1, 2年 エイサーでイイさー!!
③5, 6年 令和竹取合戦	④3, 4年 よさこいソーラン
⑤1, 2年 ダンシング玉入れ	⑥5, 6年 「Keeping a Balance」
- ◆リレー

①1~3年 低学年リレー	②4~6年 高学年リレー
--------------	--------------



※下校は、12:00頃を予定しています。

※詳しくは、本日配布の運動会の案内でご確認ください。



【花園グリーンロード清掃】

5月1日(水)、本校児童と町内会、市民ボランティアの方々と一緒に清掃活動を行いました。雪も解け、桜も咲き始めている中、「自分たちで地域をきれいにしよう」というボランティア精神で一生懸命ごみを拾っていました。

きれいになったグリーンロード内の遊具では夕方楽しく遊んでいる子どもたちを見かけます。日が延びて、夕方になっても明るいので子どもたちの行動範囲も広がり、帰宅時間も遅くなることが予想されます。

道路への飛び出しは特に注意するようご家庭でも一声かけてください。

